

[ANÁLISIS DE AGUA Y ALIMENTOS]



FOTOS: CEDIDAS

Un total de 7 mil 74 análisis microbiológicos y químicos fueron realizados en muestras de agua y alimentos, durante el primer semestre de 2025 por parte de los Laboratorios de Salud Ambiental de la Autoridad Sanitaria, los que se derivan de mil 556 muestras. Del total, 4 mil 451 análisis en base a 530 muestras fueron realizadas por el Laboratorio de Salud Ambiental Concepción.



EL LABORATORIO BRINDA APOYO ANALÍTICO A FISCALIZACIONES Y ESTUDIO DE BROTES DE INTOXICACIONES ALIMENTARIAS, DESARROLLANDO ANÁLISIS QUÍMICOS Y MICROBIOLÓGICOS.



UN TOTAL DE 4 MIL 10 SON ANÁLISIS MICROBIOLÓGICOS DE ALIMENTOS, 350 A MICROBIOLOGÍA DE AGUAS, MIL 361 A ANÁLISIS QUÍMICOS DE ALIMENTOS Y MIL 353 A QUÍMICA DE AGUAS.



EL TRABAJO DE LABORATORIO FORTALECE LA VIGILANCIA EPIDEMIOLÓGICA Y AMBIENTAL LA REGIÓN DEL BÍO-BÍO.



DURANTE TODO EL AÑO 2024, EN LA REGIÓN SE REALIZARON 16 MIL 669 ANÁLISIS DE AGUAS Y ALIMENTOS, EN BASE A 4 MIL 963 MUESTRAS.



EL LABORATORIO DE SALUD AMBIENTAL CONCEPCIÓN PROCESÓ 10 MIL 591 ANÁLISIS EN BASE A 2 MIL 915 MUESTRAS.



EL TRABAJO CIENTÍFICO AYUDA A LA SALUD DE LA POBLACIÓN.